

01/03/22

NIEDERENTZEN

Plantation d'arbres par les écoliers



Les élèves de la classe de CM2 ont participé une opération de plantation d'arbres. Photo L'Alsace/Christian WERTHE

Dans le cadre du projet « Environnement j'adhère », mené par la Maison de la nature du vieux canal de Hirtzfelden, une plantation d'arbres s'est déroulée jeudi 24 février aux abords de la rue Principale en direction de l'école. Une classe de 19 élèves de CM2 a participé à cette opération.

Une vingtaine d'arbres acquis par la commune (pommiers sauvages, chênes, érables, bouleaux...) ont été plantés par les élèves en présence de l'enseignante de la classe Rachel Bombenger, sous la direction de l'animateur de la Maison de la nature

Sylvain Boesh. Chaque élève a parrainé son arbre.

Cette opération est la première étape d'un projet plus vaste qui conduira à la création d'un chemin piétonnier entre le giratoire de la rue de Rouffach et l'école, qui devrait se poursuivre vers plateau sportif. La municipalité a budgétisé 15 000 € pour cette réalisation qui entre également dans le cadre du Gerplan.

À noter encore que la conception d'un panneau pédagogique, avec des illustrations originales, est en projet. Il sera réalisé avec le concours des élèves.